波音」はのんふ

~浅羽包括だより~ 第11号

ご挨拶

新年あけましておめでとうございます。 旧年中は大変お世話になりました。 本年も、より一層のご支援を賜りますよう、 職員一同心よりお願い申し上げます。

> 平成30年1月 浅羽地域包括支援センター

でん伝体機の活動報告にコミカレー

昨年11月18日に、静岡県コミュニティづくり推進協議会主催の研修会が開催され、「高齢者の健康維持と見守り でんでん体操」と題して、浅羽防災センター 丸野さんの発表が行われました。でん伝体操という「場」を通して参加者同士お互いを気に掛けたり、さりげない見守りの機会へと繋がっている現状を報告されていました。



浅羽防災センターで茶話会 開催!

浅羽防災センターでは、でん伝体操の終了後、年に2回ほど茶話会が行われています。今回は地域ボランティアの方による懐かしい歌の演奏会でした。当時流行した歌を聴くと、昔の情景が思い出されますね。







西ヶ崎 お餅つき大会



西ヶ崎では子供から大人まで多世代で集まり、年末にお餅つきが行われました。このお餅つき大会は5、6年前から行われており、地域の行事として受け継がれているようです。住民同士の団結力がより強まり、地域活性化につながりますね。



